

Mon équipe de foot

L.A.A, Espagne

12/08/2013

Je tiens tout simplement à remercier saint Josémaria. En effet, le 1er juin dernier, en plein match de foot, je l'ai prié pour que mon équipe ne perde pas son rang et ce fut fait miraculeusement.

Cette semaine, je l'ai sollicité pour que l'épouse d'un de mes collègues trouve du travail, et ô surprise, deux jours après, elle a été convoquée à un entretien d'embauche. Elle a

démarré une semaine plus tard.
Merci beaucoup, saint Josémaria,
d'exaucer toutes mes demandes.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/mon-equipe-de-
foot/](https://opusdei.org/fr-fr/article/mon-equipe-de-foot/) (07/02/2026)